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ACHTUNG! 
Die Funktion der Zusatzwasserpumpe (OE-Nr: 5N0 965 561) für den Kühlmitte-
lumlauf kann durch einen Übergangswiderstand im elektrischen Leitungsstrang 
eingeschränkt sein, ohne dass ein Eintrag im Fehlerspeicher hinterlegt ist. Fall-
weise kann der AGR-Fehlercode P0403 angezeigt werden, obwohl das AGR-Modul 
funktionsfähig ist. Dieser Fehlercode kann auf eine defekte Zusatzwasserpumpe 
hinweisen.   
Ein Defekt dieser kann eine Überhitzung und damit eine innere oder äußere Un-
dichtigkeit am AGR-Kühler des AGR-Moduls zur Folge haben.

Notwendige Überprüfungen vor der Montage eines neuen AGR-Moduls: 
1. Mithilfe der „Geführten Fehlersuche bzw. Stellglieddiagnose“ die Zusatzwas-

serpumpe für Kühlmittelumlauf ansteuern und prüfen. 
2. Den elektrischen, dreipoligen Steckeranschluss der Zusatzwasserpumpe auf 

Beschädigungen und korrekten Sitz der Pins prüfen. Falls notwendig den Ste-
ckeranschluss gemäß Fahrzeughersteller instand setzen.

3. AGR-Kühler des AGR-Moduls auf Undichtigkeit prüfen. Bei Undichtigkeit, 
AGR-Modul erneuern.

Bei Auftreten des Fehlercodes P0403 muss eine Überprüfung der Zusatz-
wasserpumpe (OE-Nr: 5N0 965 561) bzw. die Stellglieddiagnose nachge-
wiesen werden. 

AGR-Kühler
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ATTENTION! 
The function of the additional water pump (OE No.: 5N0 965 561) for the coolant 
circulation may be restricted by a contact resistance in the electrical wiring harness 
without an entry being stored in the fault memory. In some cases, the EGR error 
code P0403 may be displayed although the EGR module is functional. This error 
code can indicate a defective additional water pump.   
A defect of this can result in overheating and thus an internal or external leak at 
the EGR cooler of the EGR module.
  
Necessary checks before fitting a new EGR module: 

1. Use the „Guided search for faults or actuator diagnosis“ to control and check 
the additional water pump for coolant circulation. 

2. Check the electrical, three-pin plug connection of the additional water pump for 
damage and correct position of the pins. If necessary, repair the plug connec-
tion according to the vehicle manufacturer.

3. Check EGR cooler of EGR module for leaks. If leakage occurs, replace EGR mo-
dule.

 
If fault code P0403 occurs, a check of the additional water pump  
(OE no.: 5N0 965 561) or the actuator diagnosis must be documented.

EGR cooler 
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